

Si los elegidos no la hacen como funcionarios ni como gerentes... ¿de qué rayos sirvió tanto dinero gastado en los *headhunters*?

PUMAS, A LA FINAL



IVAN STEPHENS/ CUARTOSCURO

Pese a que Cruz Azul tuvo gran dominio del encuentro, los felinos anotaron los goles en los momentos cruciales para ganar 3-2. Jaime Lozano festeja el tercer tanto

PÁG 19a y 20a

HOY

TRIPLES Jornada

La Jornada **ECONOMÍA**

infra ESTRUCTURA

IVÁN RESTREPO	20
MOLLY IVINS	20
CARLOS FAZIO	21
JOSÉ ANTONIO ALMAZÁN	21
PEDRO RIVAS MONROY	40
HERMANN BELLINGHAUSEN	5a
JOSÉ CUELI	18a

OPINIÓN

Triunfo legal para militares con sida

ANTONIO MEDINA/ NOTIESE
ESPECIAL PARA LA JORNADA

De discriminatorio e inconstitucional calificó el cuarto tribunal colegiado en materia administrativa el trato dado a un sargento con VIH/sida, expulsado de las filas del ejército por "inutilidad" para el servicio de las armas. En el fallo, del que se tiene copia, los magistrados ordenan a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) restablecer al afectado todos los derechos y prestaciones que le

El caso de un suboficial dado de baja abre el precedente para la revisión de otros casos

fueron vulnerados y hacerlos extensivos a su esposa, quien también padece el virus, y a su hijo.

En la sentencia se menciona que el derecho fundamental a la salud y su consecuente garantía de seguridad social "se vio transgredida como consecuencia de un

trato discriminatorio que prohíbe el artículo primero de la Constitución", y que al militar "se le separó del cargo con motivo de su enfermedad, afectando su derecho de permanencia en el empleo".

En opinión del magistrado relator Hilario Bárcenas Chávez esta sentencia esta-

blece un precedente para que se dé entrada a las denuncias de militares seropositivos, "ya que existen instrumentos legales que garantizan la permanencia en el trabajo y el derecho a la salud de los que viven con VIH y sus derechohabientes".

Para el magistrado Bárcenas esta resolución fija los límites de las leyes militares en materia laboral y de salud: "Se debe diferenciar claramente entre la particularidad de la disciplina milita-

A PAGINA 45

CREDITOS PARA LA VIVIENDA DE CAPITALINOS



ROBERTO GARCIA ORTIZ

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Andrés Manuel López Obrador, es felicitado en el Zócalo luego de la entrega de mil 519 financiamientos para vivienda por un monto superior a 91 millones de pesos. El gobernante sostuvo que los banqueros son unos "mantenidos", ya que sólo se dedican a vivir de los intereses del Fobaproa en lugar de apoyar con créditos a los mexicanos

41

Hay más de 12 mil desplazados de la guerra interna en Chiapas. En su mayoría son niños y mujeres que anhelan regresar a sus hogares. Ayúdalos a retornar.



Jornadas de resistencia

Apóyalos depositando mensualmente tu donativo deducible de impuestos en la cuenta Banamex núm: 74 66 503 (sucursal 349),

a nombre del Fideicomiso para la Salud de los Niños Indígenas de México A.C.

Envía por fax la ficha de depósito al 5573 9297 donde te daremos más información.

RESPONSABLES DE LA CAMPAÑA: OFELIA MEDINA, BIGORA LECUMBERRI Y PILAR TORRE.



Foto: Wotón Caserio